

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】 第6号
令和7年7月3日 文責：立山 亮仁

「人を大切にする」心 を育てる人権学習！



本校では、全学年で人権学習に取り組んでいます。今回は5年生の人権集会を紹介します。ある子どもが「話しかけるのが苦手な自分に、同級生が声をかけてくれたことで、友だちの輪が広がった。今ではたくさんの友だちと遊べて、幸せだと感じる」と語ってくれました。その発言をした子どもが幸せを実感できたのは、周囲に相手を思いやる気持ちがあったからこそです。発表では、いじめや意地悪のない助け合うクラスを願う姿に心を打たれました。暑い体育館の中で、全員が真剣に語り、耳を傾け、温かな感想を伝える姿に、私は「誇りに思う。きっと困難を乗り越えていける学年だ」と伝えました。これからも温かい心を育む学びを大切にしてまいります。

※ 三色のカードを使いながら、集会が進行されました。ちなみにカードの色は
黄色→あなたに、共感！同感！
ピンク→発言してくれてありがとうございます！
水色→発言にお返しをしたいです！

一緒に活動してくれています。異学年でのふれあいを通して、思いやりの心や温かい雰囲気づくりが自然と広がっています。4月より挨拶する子どもが増えました。これからも、挨拶を通して心と心をつなぎ、誰もが気持ちよく一日を始められる学校を目指してまいります。

ほっと一息⑤ 子どもの熱気が校舎を振らす、の巻



↑ 普段は静かに過ごしています！
学校って、おもしろい！

心をつなぐあいさつ運動

本校では、現在、6年生が中心となって朝の挨拶運動を行っています。元気な「おはようございます」の声が、登校する子どもたちの心を明るく照らします。さらに、隣接する西南中の生徒たちも毎週水曜日には正門に立ち、小中一貫教育の一環として

